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Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas e quarenta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal na 

Rua Juvenal Marcondes Zanardini, 02, Sede do RPPS, com a presença dos 

Conselheiros Fiscais Claudia Cristiane Breda, Valdir Bueno dos Santos e 

Ubirajara Doro. Dando início à reunião, Valdir deu as boas-vindas a todos e em 

seguida comentou da importância da presença de um representante do 

Conselho Fiscal na Audiência Pública a ser realizada em 26 de maio de 2022, na 

Câmara Municipal, bem como acompanhar os tramites do leilão dos imóveis do RPPS, 

especialmente quanto a avaliação dos mesmos. Claudia comentou sobre a participação 

de algum Conselheiro no evento em Teixeira Soares, não havendo manifestação de 

possibilidade de presença pelos presentes no mesmo. Este Conselho discutiu ainda 

sobre a reforma da sede, sendo inaceitável a situação que se encontra, necessitando de 

agilidade no processo, tendo em vista os custos do aluguel da atual sede. Sobre as atas 

do conselho deliberativo, houve concordância dos Conselheiros que é 

imprescindível que o atual secretário coloque em dia as mesmas, não 

prejudicando o acompanhamento das temáticas discutidas e encaminhamentos 

realizados. Valdir comentou sobre a importância do RPPS elaborar seu 

Regimento Interno, para que não haja dúvidas sobre as normas referente a 

participação dos conselheiros em reuniões, entre outras normativas importantes. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e eu Marcia Regina 

Wansovicz, secretária do Conselho Fiscal, lavrei a presente ata, conforme 

repasse das informações pelo presidente Valdir, que vai por mim e demais 

conselheiros assinada. 

 

Eu não estava na reunião – assino? 

 

 


